



Pamomong
Wujudkan Pasar Kuliner

PROGRAM skala prioritas yang saat ini dilakukan Camat Tegalrejo Yuniarto adalah mewujudkan pasar kuliner di wilayahnya. Sejak setahun lalu, keinginan tersebut selalu menemui hambatan, sehingga beberapa kali mengalami penundaan. Ia berharap, Mei mendatang pasar kuliner itu sudah mampu direalisasikan.

"Masyarakat di Kecamatan Tegalrejo, seperti di Kelurahan Kricak serta Karangwaru mayoritas memiliki kegiatan membuat jajanan pasar. Selama ini, mereka menempati lahan di trotoar sepanjang Jalan Magelang. Mengingat jumlah mereka kian bertambah, saya ingin memberikan tempat yang layak," urai Yuniarto kepada *Merapi* Rabu (25/3).

Niat mewujudkan pasar kuliner yang menurutnya bakal menjadi salah satu tujuan wisata di Yogya itu tinggal selangkah lagi, mengingat rencananya sudah mendapat dukungan dari tokoh masyarakat, LPMK serta seluruh pedagang. Bahkan, mulai saat ini, beserta sejumlah perangkat Kelurahan, tokoh masyarakat dan sebagian pedagang secara intensif berkoordinasi guna menentukan waktu berikut lokasinya.

"Yang je-

las, dukungan dari seluruh elemen masyarakat serta pedagang sudah ada. Kami tinggal menentukan waktu yang tepat serta lokasinya saja," lanjut Camat Tegalrejo ini.

Pembangunan pasar kuliner ini, nantinya bakal menyerupai keberadaan Pasar Klitikan Kuncen. Para pedagang selain memperoleh tempat yang layak, juga bisa menambah waktu berjualan. Dipastikan, jika pasar tersebut dibangun, jumlah pedagang yang sekarang tercatat 50 orang akan bertambah.

"Keberadaan pasar kuliner itu nantinya sebuah harapan bersama masyarakat Tegalrejo. Kalau sudah dibangun, kemacetan tak lagi terjadi. Selain itu, pedagang tak lagi dikejar-kejar waktu dalam berdagang. Mereka bisa berjualan sesuai keinginan," tandasnya.

(Zainuri Arifin)-n



Yuniarto

MERAPI-ZAINURI ARIFIN

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. KecamatanKemantren Tegalrejo			

Yogyakarta, 21 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005